

10.06.2018 - 13:37 Uhr

## Loi sur les jeux d'argent approuvée

## Berne (ots) -

La Fédération Suisse des Casinos se réjouit que les Suissesses et les Suisses aient approuvé la nouvelle loi sur les jeux d'argent. La loi sur les jeux d'argent garantit la protection la plus stricte au monde contre l'addiction aux jeux, le blanchiment d'argent et la fraude. Par ailleurs, elle garantit que les maisons de jeu et les sociétés de loterie continuent à verser environ un milliard de francs par an à l'AVS, au sport, à la culture et aux projets sociaux.

La nouvelle loi sur les jeux d'argent permet aux casinos concessionnés en Suisse de proposer à l'avenir leurs jeux également en ligne. La nouvelle loi étend les moyens éprouvés de prévention de l'addiction aux jeux au domaine en ligne.

Dr Beat Vonlanthen, président de la Fédération Suisse des Casinos déclarait : « Je suis ravis qu'à l'avenir, le peuple suisse puisse continuer de profiter des recettes des jeux d'argent et que les casinos suisses puissent toujours apporter leur contribution substantielle au financement de l'AVS/AI. »

Il est important que la nouvelle loi sur les jeux d'argent soit rapidement mise en vigueur. Elle permet en effet de lutter contre le marché noir, de mettre un terme à la perte de 250 millions de francs, lesquels coulent chaque année dans les poches de casinos illégaux et de garantir la protection des joueurs.

## Contact:

Dr Beat Vonlanthen, président de la Fédération Suisse des Casinos, tél. 079 300 48 62 Marc Friedrich, directeur de la Fédération Suisse des Casinos, tél. 079 279 39 62

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003054/100816642}$ abgerufen werden. }$